

12月2日

## 交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場所	気付いたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	保健センター前交差点、横断歩道	保健センターの方へ抜ける車や出てくる車の量が多く、かなりスピードを出して走行してくるので、車同士で接触しそうな場面もあり危険でした。また、高校生や一般の方の自転車も勢いよく走ってきて、横断歩道や保健センターへの入口付近を斜めに横断していくので、歩行者(中学生)や車と接触しそうな時もあり、とても危険でした。通り抜けの車の規制をしてもらえるといいなと思いました。(登校時は通行止めにするなど)	こちらから声をかけると、生徒のみなさん、気持ち良く挨拶を返してくれました。	
K 3 石兼 岩根 岩根西	山本ふとん店を上がった三叉路	子供たちは端をきちんと歩いていたが、道が細いのに車が結構速いスピードで走っているのが怖いと思いました。	この道を通る子供が少なく5人だけだったが、こちらが挨拶をしたら、全員挨拶を返してくれてとてもうれしかったです。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	西田交差点	歩道に歩行者がいても、自転車でスピードを出したまま通り過ぎる場面があり、歩行者と接触しないかとひやひやした。	中学生は挨拶をしてくれる子としてくれない子がいた。頭を下げるだけの子もいた。自転車で通り過ぎる高校生や一般の方のほうが元気な挨拶をしてくれた。	
K 5 新ラ田 神明	カワニシ薬局前交差点	交通量が多いため、交差点以外の場所にもガードレールなどがあるとよいと感じました。小学生も中学生も生徒数が多く、交通量もあるのできをつけないといけないと思いました。	挨拶を返してくれる子が少なかった。	

K 7 市場町側	岩崎北交差点	<p>通学時に、広がって歩いたり、ふざけて歩いたりする子供は居なく、集団でも2列とかでまとまって歩いていました。</p> <p>安全に気をつけて、歩いていたと思います。</p>	<p>こちらから挨拶すると元気に返してくれました。中には大きな声であいさつしてくれる人もいて、良かったです。</p>	
K 9 梅ノ木	弘法堂前	<p>弘法堂前は交通量が多くて、危ないですが、旗を持って立っていたら、ほとんどの方が止まって渡らせてくれました。弘法堂の横断歩道渡ったあと、道いっぱいに広がって歩いてる子供がいて、車が後ろまで来ても気付かずお喋りしていて車が通りにくそうでした</p>	<p>女の子達と中学3年生の男の子達は元気に挨拶してくれました！</p> <p>1年～2年生の男の子はあまり元気なかつたです。</p> <p>女の子達はお礼まで言ってくれました。</p>	
K10 岩藤 阿良池	岩藤南交差点	<p>信号が赤に変わってもむりやり進入してくる車が結構いた。</p>	<p>小学生、中学生、高校生が数人通学。</p> <p>日中生は2人程。</p> <p>挨拶をすると挨拶を返してくれる。</p>	
K11 竹田 みたけ 小林 グリーン ハイツ	北小学校前横断歩道付近	<p>通学時にはふざけたり道幅に広がったりすることはなく、道路の端に沿ってきちんと整列して登校していました。</p> <p>ただ朝の時間は割と車の交通量も多くスピードを出す車もいる為、特に曲がり角など遠くを見渡せない場所は特に気をつけて安全指導を行いました。</p>	<p>子どもたちは挨拶をすると、大きな声で元気よく返事をしてくれました</p>	